



VETERANEN

VETERANEN-VEREINIGUNG

DES EIDGENÖSSISCHEN ARMBRUSTSCHÜTZEN-VERBANDES

Schützenmeister : Ernst Hollenstein, Wieswaldweg 30, 8135 Langnau/a.A.
Tel. P : 044 713 12 44 / 079 240 39 64
E-mail : holli41@gmx.net

Veteranen-Vereinigung EASV

Veteranen - Jubiläumsschiessen in Steinhausen

Bericht von Ernst Hollenstein / SM

Das 75-jährige Jubiläum der Eidg. Veteranenvereinigung wurde in einem würdigen Rahmen mit einem Jubiläumsschiessen bei den Armbrustschützen Steinhausen gefeiert.

Ein sehr interessanter und lukrativer Schiessplan lockte 278 Schützinnen und Schützen nach Steinhausen. Bei sommerlichen Temperaturen wurde mancher Schweisstropfen vergossen. Glücklicherweise konnte die verlorene Flüssigkeit im Festzelt dank der hervorragend geführten Festwirtschaft der Armbrustschützen Steinhausen wieder kompensiert werden.

Als Abschluss des Schiessens fand am Samstagnachmittag das durch unseren Präsidenten Wendel Forrer geführte Absenden statt. Im riesigen Gabentempel, welcher durch das Gabenkomitee unter der Leitung des EASV-Präsidenten Andreas Burkhalter gesammelt wurde konnte jeder Schütze, welcher den Gabenstich geschossen hatte, einen Preis aussuchen. Das Absenden wurde durch die mit einem reichen Repertoire aufspielende Kapelle Dixi Deutz aus Neuheim musikalisch begleitet. Bei angeregten Gesprächen blieben viele Schützenkameraden noch lange im Festzelt und freuten sich bereits wieder auf den nächsten Anlass der Veteranenvereinigung.

Leider musste die Feuerwehr Steinhausen nach einem Schwelbrand am Nachmittag im Verlaufe des Abends ein zweites mal zum Schützenhaus der ASG Steinhausen ausrücken, hatte doch ein starker Sturm das Festzelt vollständig zerstört. Glücklicherweise waren keine Festteilnehmer mehr vor Ort, so dass lediglich Sachschaden zu beklagen war!

Nebst den Festivitäten wurde selbstverständlich auch geschossen. Der traditionelle Verbände-wettkampf wurde im Jubiläumsjahr durch die Schützen des OASV mit einem Punkte-durchschnitt von 57,126 dominiert. Auf den Plätzen folgten die Schützen des TASV und des ZSAV. Die Plätze vier bis sechs belegten die Schützen des BKAV des ZKAV und des RASV. Betreffend der Rangierungen in den einzelnen Wettkämpfen, verweise ich auf die beiliegende Resultatliste.

Der Vorstand hofft, alle Schützen im nächsten Jahr beim Veteranenschiessen in Wohlen vom 15. bis 16. Juli 2011 wieder gesund begrüssen zu dürfen.